



**TERMINAL DE
TRANSPORTES**

PROBLEMÁTICA

El grave problema que se presenta en la terminal de transportes debido a sus pésimas condiciones se convierte en un problema para los usuarios, su administración es de muy poca inversión en su infraestructura, el no pavimentar sus paredones, la mala imagen que genera a nuestros visitantes, una gran proliferación de mosquitos y malos olores, se convierte en un peligro para los usuarios debido a los charcos que se hacen, genera constantes quejas de los usuarios a causa del mal estado de el lugar, los usuarios deben de saltar los charcos para evitar mojarse, no cuentan con buenas bancas para esperar la hora de salida del transporte los baños demasiados estrechos algunos no cuentan con agua.